



Reducir gasto a partidos, coinciden participantes en el 15 foro de la reforma electoral

Durante el décimo quinto foro de la reforma electoral en la Cámara de Diputados, con el tema Medios de financiamiento para actividades ordinarias en partidos, los participantes coincidieron en reducir el gasto a los institutos políticos.

El consultor en materia electoral, Agustín Contreras, afirmó que los incrementos al presupuesto de los partidos políticos no se tradujeron en el incremento en la calidad de la democracia.

Por su parte, Juan Ramiro Robledo, dijo que el tema del financiamiento es la parte neurálgica de la propuesta de reforma que está en discusión. En tanto la diputada Susana Prieto exigió a todos los medios de radio y televisión que a los partidos les den en las próximas elecciones horarios triple A y de forma equitativa.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AlhVOPHaZ8oVqMw&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21586&parld=root&o=OneUp>